



元気いっぱいの2学期がスタートしました

9月2日、夏休みを終え2学期をスタートしました。子どもたちは、楽しかった夏休みの思い出を聞かせてくれます。休み時間に教室に行くと、夏休みに作った作品をうれしそうに紹介してくれます。長い休みにしかできないことを経験した子どもも多くいたようです。

朝夕は涼しくなりましたが、日中は、まだまだ暑く、熱中症に気を付けて過ごしています。始業式では、子どもたちにこのような話をしました。

(前略)さて、今日から2学期が始まりました。2学期も合言葉は「みんなで創る かがやく 旭小学校」です。2学期は三つの学期の中で一番長い学期です。1学期よりちょっと難しくなる勉強や、いろいろな行事もあります。みなさんの中には、「これから頑張るぞ。」正在思っている人もいれば、「長い休みで、学校に慣れてなくてちょっとしんどいな、不安だな」と思っている人もいるかもしれません。

なぜ、このような気持ちがあるのでしょうか。私は、「やることがはっきりしているかどうか」だと思うのです。何をやるのか分からなかったり、どこまでやればいいのかわからなかったり、遠い先の事ばかり考えているとやる気が出なかったり不安になったりしませんか?

私からお勧めしたいことがあります。「この1時間の勉強では、これができるようになる、わかる」「そのために、どうやってやるのか」をはっきりさせておくことです。要するに「めあて」をもって学習してほしいのです。これが持てていると、やることがはっきりします。このめあてが持てている人は、1時間の勉強の終わりに、「何ができるようになったか」「どんな力がついたか」「何がわからないから次やってみよう」、要するに、「ふりかえり」がはっきりします。

1学期の終業式で、「どんな力がついたか言える人」と聞いたことを覚えていましたか?「めあて」と「ふりかえり」がはっきりしている人は、「どんな力がついたか」いえるようになると思います。

学校は、みなさん1人1人が学校を出た後に社会で活躍できるように、必要な力をつけるところです。やることをはっきりさせながら、自分から取り組み、力をつけてください。私も先生たちも応援しています。

学校の様子

9月は、外部講師にお越し頂いての学習や、校外学習など、いろいろな「ひと・もの・こと」に出会う学習がたくさんあり、多くの学びがありました。

ホームページにも載せておりますので、こちらもご覧ください。右の二次元コードから閲覧することができます。



1・2年生交通安全教室 9月5日



5年生棚田見学 都川9月11日



3年生遠足 三隅9月11日



4年生梨の収穫 木田9月12日



相撲教室 9月18日



お知らせ

彼岸花が発芽しました



5月28日に5・6年生と地域の方で、島根あさひ社会復帰促進センター入口に植樹した彼岸花の第1号が、9月18日に発芽したとの連絡が、センターの方からありました。今年は、猛暑のせいか、発芽が約2週間遅れたようです。今後の開花が楽しみです。

相撲大会の開催について

今年は、10月4日（金）9:00～11:30の予定で、実施します。校庭の相撲場での実施としていますが、雨天や熱中症が心配される場合は、体育館での実施とします。保護者・地域の方のたくさんのお越しをお待ちしております。

全国学力・学習状況調査の結果より

4月18日に全国学力・学習状況調査（国語、算数、質問紙）が6年生を対象に実施され、その結果が返ってきました。本校は、基礎的・基本的な知識・技能はおおむね身についているが、国語においては、条件に合わせて文章を書く力、算数においては、文章を読み正しく立式する力など課題があることがわかりました。学校では、今後授業改善等に取り組みたいと考えています。引き続きご協力をよろしくお願いします。